

Me quedé con 2.5 millones de dólares de recursos públicos de Coahuila: Javier Villarreal

El ex tesorero de Coahuila, Héctor Javier Villarreal, aceptó ante la Corte de Nueva York, en donde comparece como testigo del caso de Genaro García Luna, que se quedó con 2.5 millones de dólares de recursos públicos de Coahuila, reportaron medios y periodistas que siguen el juicio en el lugar.

 $\frac{https://vanguardia.com.mx/noticias/me-quede-con-25-millones-de-dolares-de-recursos-publicos-de-coahuila-javier-villarreal-yx 6303670$